
Vous pouvez nous aider à poursuivre nos actions par un don ponctuel ou un soutien régulier. Pour cela, remplissez le formulaire ci-dessous et retournez-le à l'adresse de notre association

Nom, prénom :

Adresse postale :

E-mail :

Montant de votre don : _____ €

Destination :

- Projets de développement
- Parrainage

Mode de règlement :

- Chèque joint à l'ordre de Fraternité Tout Horizon
- Virement sur le compte :

FR76 3000 4014 5900 0100 9543 693

BIC : BNPAFRPPXXX

- Carte bancaire en vous connectant à : <https://www.helloasso.com/associations/fraternite-tout-horizon>
- Ou en utilisant le qrcode



Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées par FTH dans un fichier informatisé. Elles servent à l'envoi des reçus fiscaux, des invitations aux assemblées générales et d'informations sur nos activités. Elles sont conservées pendant 5 ans et ne sont communiquées à aucun tiers. Vous pouvez exercer votre droit d'accès aux données vous concernant et les faire rectifier en contactant FTH par courrier ou par e-mail.

Notre projet 2025 : installation électrique à Antsenavolo



FTH fait installer l'électricité dans 4 salles de classe du groupe scolaire Sainte-Thérèse à Antsenavolo, sur la côte Est.

Les travaux sont confiés à l'entreprise Enertech avec qui nous travaillons souvent. Ce chantier sera terminé avant la fin de l'année 2025. Il est financé par vos dons ainsi que par l'association des Ingénieurs Violet EEMI-EIGSI.

Un grand merci à vous tous.



FRATERNITE TOUT HORIZON

Maison de la Vie Associative
Rue du 11 novembre 1918
59140 Dunkerque



fth.mada@gmail.com
Site : www.fthmada.org

Notre projet d'adduction d'eau à Ambohimahasoa

Les travaux sont terminés et ont été réceptionnés le 24 mars pour célébrer en même temps la journée mondiale de l'eau et celle de la forêt.

Quatre sessions de reboisement ont été effectuées pour couvrir les espaces en amont et autour des sources de façon à les protéger des coulées de boue. La population locale s'est mobilisée pour effectuer ce travail.



Les conduites d'eau ont été réhabilitées puis enterrées.



Les réservoirs ont été réhabilités et modernisés.



Les 22 bornes fontaines ont été remises en état et modernisées. Les élèves de l'école primaire publique ont ainsi de nouveau accès à l'eau potable.

Au collège du Sacré Coeur, les rampes de lavages de main et les toilettes ont été réhabilitées et améliorées, ainsi que les lavoirs et les douches.



A la fin de ce chantier, après la cérémonie de réception des travaux, une grande fête a été organisée.



Pour ce projet, nous avons bénéficié de l'expertise d'Aquassistance qui avait envoyé une équipe pour évaluer les travaux à effectuer. Une autre équipe ira vérifier les travaux cet été et mesurer le débit d'eau. Si celui-ci n'est pas suffisant, nous engagerons des travaux pour capter une source supplémentaire.